

Fecha <b>18.08.2022</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



**Localizan genomas**  
ESPECIAL

**El Laboratorio Nacional de Genómica** para la Biodiversidad (Langebio) del Centro de Investigaciones y de Estudios Avanzados

localizó los genomas de cultivos estratégicos para México; con ellos se podrá contrarrestar la coyuntura de producción de la agroindustria nacional y mejorarla para el consumo humano.

El gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, dijo que con este proyecto se espera obtener la información necesaria para desarrollar nuevas tecnologías y aplicaciones que aumenten la competitividad de la agroindustria mexicana.

El secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, recibió del director del Langebio, Alfredo Herrera Estrella, los genomas de varios cultivos considerados estratégicos para México, como el agave tequilana, la papa-ya, la vainilla, la zarzamora y el limón mexicano.

